



Los seis ejes del plan de Kast para protección a la infancia

El abanderado presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, presentó este lunes su plan de protección a la infancia.

El exdiputado informó de la propuesta de campaña en un despliegue territorial en la comuna de Temuco, Región de La Araucanía. Entre otras figuras, estuvo acompañado del exalcalde de La Florida Rodolfo Carter, quien -se anunció- competirá por un cupo senatorial en la zona, con el respaldo de la colectividad liderada por Arturo Squella.

“En Chile, o protegemos a nuestros niños, o dejamos que la violencia, el abandono y la indiferencia nos roben el futuro. No hay punto intermedio. Todos conocemos la imagen de una silla vacía, la mochila que no volvió del colegio, la plaza tomada por

los narcos y las calles secuestradas por el miedo. Cuando como país empezamos a naturalizar esas realidades, ese país empieza a morir por dentro. Nos negamos a aceptar ese destino”, dice la presentación de la propuesta.

El objetivo, se lee en el texto, es que “los niños más vulnerables de Chile estén primeros en la fila, pero de verdad”.

Los ejes de su propuesta son: crecer con esperanza (fortalecimiento integral de la prevención del delito y del consumo de drogas), fortalecimiento de familias de acogida y sistema de residencias, salud mental, implementación OLN y reducción de burocracia, estrategia nacional contra el ausentismo escolar y combate a la explotación sexual comercial infantil.